
陳 情 第 ４ ０ ３ ０ 号

令和７年４月９日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

私には２人の子供がいます。保育園へ通う娘と中学生の息子です。

本当に家計の苦しい中，なんとか生活しています。周りの多くの家族が同じ状況

です。

今回，この事業に500億円以上のお金が，私達が納めた血税から使われようとして

います。ほとんどの県民が，この事業の内容を知りません。県民の血税を使うのに

県民は蚊帳の外で，一部の人達で話し合いを進めて行くのはおかしいと思います。

県議会議員達が地域の人達に説明する姿なども見受けられません。

体育館建設構想には反対しませんが，西原商会アリーナを改装したり，現体育館

をリフォームしたりと他に方法はないのでしょうか。ドルフィンポート跡地以外の

場所に考えれば，経費も削減できるのではないでしょうか。

このような疑問に答えて頂けるのであれば，県政の担当者と県民が直接意見交換

できる場を設けて下さい。

「プロスポーツで鹿児島を盛り上げるためだ」と一部声を聞く事もあります。

私の息子も現在サッカーに熱中していますが，肌感覚として鹿児島全体がそのよ

うな熱を帯びているとは思えません。息子は純粋にサッカーが好きでやっていま

す。現実問題としてプロになるにも，トレーニングジム，遠征費，個別セミナーな

どお金がかかります。私達の生活は苦しいです，しかし子供達には好きな事をやら

せてあげたい。今回使おうとしている莫大な血税，大切に平等に県民の生活に直結

する事に使ってほしいです。

これからの未来を担う若者や子供達のために使って下さい。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 事業の抜本的な見直しを求めます。

⒉ 賛否を問う県民投票の実施を求めます。

⒊ 鹿児島県政と県民が意見交換できる集会の実施を求めます。


